

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre...

Santa Jacinta Marto

20 de febrero

Desde pequeña, ella y su hermano Francisco aprendieron a ser amigos de Jesús. Les gustaba reunirse con su prima Lucía, quien continuamente les hablaba de Él. La amistad que había entre ellos y la que iban forjando con Jesús, los hacía cuidarse mutuamente y los enseñaba a no mentir, a respetar a sus semejantes y a amar a Dios. Los tres solían pasar los días juntos, cumpliendo lo que sus padres les pedían, cuidando ovejas, rezando y jugando en armonía y fraternidad. Disfrutaban de ser niños y obedecer las enseñanzas de Jesús. La amistad con Él, seguir sus enseñanzas, y la hermandad que vivían entre ellos, preparó sus corazones para recibir el regalo más grande de sus vidas: ver a la Virgen María, en Fátima, Portugal.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com